Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 10 Piéces
Superficie 347 m?
Référence 1356
Prix 3710000 €

Les Baux-de-Provence
Maison a vendre (13520)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Dans un environnement exceptionnel, au calme et sans nuisance, trés belle
propriété aux prestations soignées et aux matériaux de qualité. Le parc de 5.8
hectares est clos et paysagé, situé au cceur de la Provence entre cypres, oliviers et
d'immenses pins. L'espace été est agrémenté d'une tres belle piscine en forme
libre, d'un grand pool house avec sa cuisine et son salon d'extérieur, idéal pour des
fétes entre amis ou en famille. Ce bien d'architecture provencgale développe une
surface habitable d'environ 350m2 comprenant une grande cuisine séparée, une

trés belle piece de vie lumineuse, un ...

This beautifully-presented property is located in an exceptional, quiet and privileged
setting and is stylishly fitted out using quality materials. Within grounds of 5.8 ha are
enclosed and landscaped, you find yourself in the heart of Provence among
cypresses, olive trees and immense pines. A lovely free-form shaped pool and a
large pool house, with summer kitchen and sitting area, make a wonderful outdoor
living space in which to entertain friends and family. Of typical Provencal
construction, this very spacious house provides around 350m?2 of living space

including a large separate kitchen, ...

COLPAERT & WEHRLE IMMOBILIER DE PRESTIGE
2 PLACE LAUGIER DE MONBLAN - 13520 MAUSSANE-LES-ALPILLES

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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